

## 生徒会ブログ

平成25年7月8日（月）

合唱コンクールお疲れ様でした。どのクラスも、一生懸命歌っていて、とても素晴らしい合唱だったと思います。校長先生のお話にありましたように「心を一つにするということは、先生が自分たちに託していけるか、友達が自分に何をしてくれるかなどと勝手な態度からは生まれません。逆に自分は友達のために何ができるのか、クラスのみんなに自分から働きかけてクラスが一つになるのです。」この雰囲気を崩さずに、この一学期を終了できると良いですね。

話は変わりますが、みなさん、交通ルールはしっかりと守っていますか。この前、小学生が下り道でスピードを出しすぎてしまい、横から歩いてきた80代くらいの女性をひいてしまった、その後も女性は寝たきりの状態だそうです。ひいてしまった小学生は、高額の損害賠償を出されてしまいます。一つの事故が、お互いの人生を大きくくるわせます。しっかりと交通ルールを守りましょう。

平成25年7月9日（火）

昨日は、1学期最後の専門委員会がありました。1学期最後ということで、1学期の反省やこれから課題などが挙げられたと思います。1学期の反省も踏まえて、2学期の活動が良い活動にできるようにしましょう。

話は変わりますが、あと2週間ちょっとで夏の総体が始まります。特に3年生は、あと残り少ないので、部活に精一杯取り組み、悔いの残らないようにしましょう。

平成25年7月10日（水）

今日から、アルミ缶回収が始まりました。今学期最後のアルミ缶回収です。ぜひ協力してください。

話は変わりますが、梅雨が明け、だんだん暑くなってきました。体調を崩しやすい時期なので、早寝、早起きをするなど規則正しい生活をしましょう。

汗もたくさん出ると思うので、水分補給をこまめに取りましょう。そして、暑くて疲れやすいですが、気持ちをしっかりと元気を出して頑張っていきましょう。

平成25年7月11日（木）

残り10日足らずで、「夏季地区大会」が始まります。3年生は、県大会に出場できるかどうかで最後の大会となってしまいます。

後輩である1・2年生は、しっかりと先輩のフォローをしましょう。先輩である3年生は、後輩から尊敬されるような姿で、部活動に取り組んでいきましょう。

話は変わりますが、最近、挨拶の声がとても元気になっています。この声で、暑さを吹き飛ばしていきましょう。

夏休みまであと少し、気を抜かずに学校生活を送っていくよう心がけていきましょう。

平成25年7月12日（金）

学期終了まで、あと1週間になりました。今は1学期のまとめの時期なので、暑いからといって気を抜かないように生活しましょう。また、最近ニュースなどで、熱中症のニュースが多く出ています。みなさんも、熱中症に注意して生活しましょう。

話は変わりますが、明日から3連休があります。人それぞれ、連休の利用の仕方は違うと思いますが、安全に過ごしましょう。